

miércoles, 15 de noviembre de 2023

Concluyen en Almonte las obras de la calle Feria, en el Chaparral



[p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2023/Noviembre/Dia-15/DSC_0013.JPG](http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2023/Noviembre/Dia-15/DSC_0013.JPG)

Las obras de la calle Feria, en el entorno del Chaparral, llegan a su fin. Desde hoy se restablece la circulación en una de las principales arterias de Almonte. El alcalde, Francisco Bella, ha visitado esta mañana la zona, junto al concejal de Servicios, Vicente García, y la primera Teniente de Alcalde, Antonia Rocío Pérez.

Bella ha expresado la satisfacción del equipo de gobierno por la conclusión de estas obras, que se ha logrado “con esfuerzo y limitaciones económicas significativas”, atendiendo a la demanda de los vecinos por restituir esta actuación que se inició a finales de la pasada legislatura, “generando problemas de tráfico y malestar para los comerciantes”. Subrayando que cada proyecto futuro se diseñará pensando siempre en el bienestar de los ciudadanos.

El concejal de Servicios, ha querido poner en contexto las dificultades que estas obras han generado. “Restituir la calle al punto en el que estaba era lo mejor”, señala García. También ha agradecido a los vecinos y comerciantes la comprensión por esta situación y su cooperación durante el desarrollo de estos trabajos.

Desde esta tarde, el aparcamiento provisional habilitado en el interior del Chaparral quedará libre de vehículos, recuperando el parque su horario habitual de apertura y cierre, de 8 horas a 21:30 horas. Quedando de nuevo un espacio seguro para el disfrute de todos.

